



令和5年度 三股町立梶山小学校 学校だより(No3)

かじやま

令和5年5月31日(水)発行:文責 校長



5月21日(日):運動会 大成功!!

5月21日(日)は運動会でした。4年ぶりの観覧者人数制限なしの運動会、150周年記念の運動会ということもあり、天気にも恵まれ、盛り上がりのある素晴らしい運動会だったのではないかと思います。観覧者の皆様にご覧いただいた感想をいくつか紹介します。

・「子どもたちのきびきびした動き、一生懸命な姿に元気をもらいました。」「運動会は、大成功だった。先生方の指導のお陰だと思います。」「天気にも恵まれ、素晴らしい運動会だったと思います。150周年の横断幕もよかったです。」

子供たちは、運動会という学校行事をとおして、心身ともに成長できたのではないかと考えています。保護者の皆様をはじめ、観覧いただきました方々に感謝申し上げます。

5月26日(金):交通教室実施しました



5月26日(金)に、都城交通安全協会から4名の指導員においでいただき、交通安全教室を実施しました。今回の交通安全教室の目的は、「正しい歩行や自転車の乗り方について理解させ、日々の生活に生かすことができるようにする」ということでした。

運動場に準備した模擬の道路や横断歩道、信号機を使って、下学年は「正しい歩行」、上学年は「自転車の乗り方」を中心に、懇切丁寧に指導していただきました。子供たちも、「交通安全に気を付けて生活しよう!」という気持ちになったことだと思います。交通安全については、今後も、学校とご家庭とで連携し、繰り返し繰り返し指導を続けていきたいと考えています。

梶山小は、令和5年10月で150周年を迎えます



梶山小は1873年(明治6年)10月10日に設立され、令和5年10月で150周年を迎えます。梶山小は、三股町のほぼ中央部(標高208m)にあり、山々や沖水川等の大自然や史跡・文化財等に囲まれ、様々な環境に恵まれた学校です。

梶山小では、この150年間の間、春夏秋冬をとおして様々な教育活動が展開されたことだと思います。現在、150周年の横断幕が、校舎北側壁と運動場南側のり面(県道33号線)に掲示してあります。

☆◇ 自分を元気づける一番良い方法は、誰か他の人を元気づけてあげることだ。

(マーク・トウェイン:米国の作家 <1835-1910>)

